
             III Municipalità
"Stella – S. Carlo all'Arena" 

 
 

L'Anno  2020  il  giorno  24 del  mese  di  novembre,  attraverso  la  videoconferenza  svoltasi  sulla 
piattaforma “Google  Meet”  e  con  la  presenza  del  Presidente  e  del  Direttore  presso la  Sede  della  3^ 
Municipalità “Stella S. Carlo all'Arena”, sita in Napoli alla via Lieti 97, previo regolare avviso di convocazione 
per le ore 11:30 notificato ai Sigg. Consiglieri, nonché previa comunicazione al Signor Sindaco di Napoli, al 
Presidente del Consiglio Comunale, alla Segreteria Generale, al Segretario del Consiglio ed  ai componenti 
della Giunta, previo deposito degli atti, si è riunito  alle  ore 12:30 il Consiglio della Municipalità Stella S. 
Carlo all'Arena per la per la trattazione dei seguenti punti all' O.d.G. debitamente pubblicati all'Albo:

 
1. Proposta delibera n.03 del 25.03.2020 “Proposta  all’Amministrazione  Comunale per la 

realizzazione di eventi fieristici,  sagre e mercati straordinari ai sensi dell'  art. 44 del 
regolamento del  Commercio su Aree Pubbliche:  istituzione di un mercato straordinario 
di tipo alimentare da ubicare nell'area di Largo Totò.

2. Proposta  delibera  n.5  del  16.11.2020  “Riconoscimento  debiti  fuori  bilancio  periodo 
01 maggio al 31 ottobre 2020”

3. Varie ed eventuali
 

Presiede la seduta: il Presidente Ivo Poggiani
Assiste in qualità di Segretario: Il Direttore Giuseppina Sarnacchiaro
Alle ore 11:30  risulta presente sulla piattaforma Google Meet la Consiglieria Kesler Teresa (P1), 
Alle ore 11:33  risulta presente sulla piattaforma Google Meet la Consiglieria  Petricciuolo Sara (P2);
Alle ore 11:34  risulta presente sulla piattaforma Google Meet il Consiglieri Esposito Ciro (P3);
Alle ore 11:40  risultano presenti sulla piattaforma Google Meet i Consiglieri Terribile Vincenzo, Vespa Valeria 
(P5);
Alle ore 11:42  risulta presente sulla piattaforma Google Meet il Consiglieri Giuseppe Giovinetti (P6);
Alle ore 11:43  risultano presenti sulla piattaforma Google Meet i Consiglieri Di Guida Sergio, Guida Ciro (P8);
Alle ore 11:44  risulta presente sulla piattaforma Google Meet il Consiglieri Manfredi Pio (P9);
Alle ore 11:45  risulta presente sulla piattaforma Google Meet il Consiglieri Fabio Greco,  (P10);
Alle ore 11:48  risulta presente sulla piattaforma Google Meet la Consiglieri Piemontese Debora (P11);
Alle ore 11:52  risulta presente sulla piattaforma Google Meet la Consiglieri De Lorenzo Giuliana  (P12);
Alle  ore  11:54  risultano  presenti  sulla  piattaforma Google  Meet  i  Consiglieri  Acampora  Gennaro,  Aluzzi 
Regina, Cristofari Domenico, Petagna Gabriele (P16);
Alle ore 11:55  risulta presente sulla piattaforma Google Meet il Consiglieri Laudati Luigi (P17);
Alle ore 11:57  risulta presente sulla piattaforma Google Meet la Consiglieri D’Alessandro Federica (P18);
Alle ore 11:58  risulta presente sulla piattaforma Google Meet il Consiglieri Catanzano Fabrizio, Leone Carlo 
(P20);
Alle ore 11:59  risulta presente sulla piattaforma Google Meet il Consiglieri Fucci Luigi (P21);
Alle ore 12:08 risulta presente sulla piattaforma Google Meet il Consiglieri Pacifico Raffaele (P22);
Alle ore 12:50  risulta presente sulla piattaforma Google Meet il Consiglieri Padulano Michele (P23);
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Alle 12:00 il Presidente apre la seduta di Consiglio ed invita il Segretario a procedere all'appello nominale.  
Risultano connessi e presenti in piattaforma i Consiglieri: 

ACAMPORA GENNARO P GIOVINETTI GIUSEPPE P
ALUZZI REGINA P GRECO FABIO P
CAPUANO MARIO A GUIDA CIRO P
CAPUOZZO CLAUDIO A KESLER TERESA P
CATANZANO FABRIZIO P LAUDATI LUIGI P
CRISTOFARI DOMENICO P LEONE CARLO P
D'ALESSANDRO FEDERICA P MANETTA GENNARO A
DE LORENZO GIULIANA P MANFREDI PIO P
DI GUIDA SERGIO P PACIFICO RAFFAELE A
ESPOSITO CIRO P PADULANO MICHELE A
ESPOSITO GIOVANNI A PETAGNA GABRIELE P
FERULLO ANDREA A PETRICCIUOLO SARA P
FLOCCO SALVATORE A PIEMONTESE DEBORA P
FUCCI LUIGI P TERRIBILE VINCENZO P
GAROFALO FRANCESCO A VESPA VALERIA P

     
Presenti =  21
Assenti = 7    
   
ll Presidente: dichiara la seduta VALIDA
Nomina scrutatori: Petricciuolo Sara, Guida Ciro e Esposito Ciro
Il Presidente saluta tutti i Consiglieri.  In riferimento al dibattito durante la precedente seduta di 
Consiglio, li ragguaglia sull’incontro avuto con il Direttore dell’ASL Napoli 1, Ciro Verdoliva e con 
alcuni Consiglieri regionali. Annuncia che il prossimo giovedì ci sarà un ulteriore incontro al quale 
parteciperanno anche i Parroci delle Chiese del territorio. Ritiene che si è riusciti a trovare una 
buona modalità di interlocuzione con l’ASL e con la Regione Campania. Dall’incontro già avuto è 
emerso che, a testimonianza dell’intenzione dell’ASL a riaprire l’ospedale San Giovanni Bosco al 
termine della fase pandemica da covid-19, verranno realizzati dei lavori in alcuni reparti chiusi da 
oltre un decennio. Non si dilunga perché il fatto è stato ampiamente coperto dalla stampa locale e 
nazionale. 

Si  provvede  alla  votazione  del  verbale  della  seduta  del  12/11/2020  che  viene  approvato 
all'unanimità dei presenti.

Il Presidente dà  la parola per mozione al Consigliere Acampora.

Il  Consigliere Gennaro Acampora dichiara il  proprio favore all’incontro positivo avuto con il 
Direttore Generale dell’ASL Verdoliva e spera che non ci sia nessuna chiusura di presidi ospedalieri 
sul nostro territorio. Continua ponendo la questione dell’aggiornamento sulla situazione delle scuole 
comunali,  in  quanto  il  giorno  prima  dall’Assessorato  all’Istruzione  ha  ricevuto  una  risposta 
differente da quanto gli era stato riferito dall’ufficio tecnico e dalla dirigenza e presidenza della 
Municipalità.  Infatti,  mentre  in  una  seduta  di  Commissione  la  Municipalità  aveva  riferito  che 
occorreva solo una delibera di giunta Comunale per far partire i lavori alla Lodoletta e alla Cristina 
di  Savoia,  dall’Assessorato  hanno  detto  che  tutto  dipende  dall’approvazione  del  Bilancio  che 
potrebbe portare ad una ulteriore perdita di tempo. Su un’altra questione, cioè sulla delibera che è al 
primo punto dell’o.d.g. di oggi, chiede l’intervento del Direttore su due elementi. Il primo punto è 
che non gli è chiaro in che modo si vogliono andare a regolarizzare i due stalli perché da ciò che 
riguarda, secondo il regolamento la Municipalità non può istallare ulteriori stalli senza una delibera 
comunale. 
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Il  Presidente interviene per dire che la deliberazione della Municipalità è una proposta che viene 
sottoposta  all’Amministrazione  Comunale,  che  si  esprimerà  favorevolmente  o  meno,  e 
successivamente ci sarà un bando. La Municipalità è partita dalla richiesta degli abusivi che hanno 
chiesto di essere regolarizzati e, non potendo dare un’autorizzazione diretta, sta seguendo questo 
iter istituzionale e regolamentare corretto come del resto si evince dall’oggetto stesso della delibera. 
Non stiamo regolarizzando nessuno ma stiamo dando la possibilità a degli abusivi di partecipare in 
futuro ad un bando. 
Riconosce che al Consigliere Acampora che ha ragione anche sulla questine delle scuole. In un 
primo momento la Municipalità ha affermato che, sopratutto per la scuola Maria Cristina di Savoia, 
per la quale si parla di una cifra bassa,  non ci sarebbe stato bisogno di nessun passaggio attraverso 
il bilancio comunale. La settimana scorsa, poi, si è rifatto il punto con l’Assessore all’Istruzione, la 
Palmieri, che avrebbe dovuto portare questa settimana la delibera in Giunta. Ora però l’Assessore 
sembra non essere più molto ottimista. Egli ritiene, comunque, che sopratutto per la Maria Cristina 
di  Savoia si  possano trovare altre  strade rispetto  a  quelle  collegate  all’approvazione del  nuovo 
bilancio.  Sul  bilancio  si  auspica  un  senso  di  responsabilità  del centro-destra  per  evitare  un 
commissariamento del Comune che a suo parere arrecherebbe molti problemi alla città. 

Interviene il  Consigliere Luigi Laudati per chiarire alcuni aspetti che dovranno essere affrontati 
nelle sedi opportune. Dichiara di riferirsi alla richiesta, approvata all’unanimità nella Commissione 
da lui presieduta, di incrementare il personale all’anagrafe con due ulteriori unità lavorative per i 
cambi di residenza e le carte d’identità. Nella seduta è stato approvato anche un documento che è 
stato inviato al  Direttore della Municipalità.  Comunica che l’indomani avrà una riunione con il 
Direttore, il Presidente e la responsabile dell’anagrafe Fasano per adottare alcuni accorgimenti per 
incrementare il servizio anagrafe durante questa pandemia. 

Il  Presidente interviene per riconoscere che durante questa pandemia si stanno verificando delle 
defezioni al servizio al quale occorrerà trovare rimedio per mantenere la funzionalità del servizio.

Interviene  la Consigliere  Giuliana De Lorenzo che saluta il Vice Presidente Flocco e al  quale 
augura una rapida guarigione. Dichiara di volersi esprimere sulla questione delle scuole di cui ha 
parlato più volte con i Presidenti di Commissione Laudati e Manfredi. In particolare vorrebbe avere 
delle risposte dal Direttore sulla questione dei bambini speciali in quanto, nonostante l’ordinanza 
regionale  dicesse che potevano ritornare in aula, visto che le nostre scuole comunali non si sono 
organizzate con l’utilizzo della DAD come le scuole statali, ancora una volta si sono visti chiudere 
le porta delle scuole senza poter frequentare.  E’ vero che si parla di numeri molto bassi, perché 
fortunatamente questi bambini son pochi, ma a suo avviso  questo  è un problema molto grave ed 
importante. Più volte le è stato detto che la Municipalità 3 è stata l’unica ad attivare questi progetti 
per i bambini speciali, ma le dispiace che alla prima occasione tali progetti siano stati soppressi e 
non  a  causa  di  una  mancanza  degli  insegnanti  o  dei  genitori  di  questi  bambini,  ma  per  una 
mancanza del Comune che non ha attrezzato le scuole comunali per fornire la DAD come in tutte le 
altre scuole.  Dichiara di non sapere a cosa sia dovuta tale mancanza (mancanza fondi, insegnanti 
non ne hanno la possibilità, etc.) ma  è certa che  su questo bisognava lavorare.  Il suo gruppo ha 
richiesto più volte dei Consigli ed oggi si ritrova a votare una delibera, che in Commissione è stata 
approvata  nel  luglio  scorso,  per  regolarizzare  degli  abusivi  inoltrando la  proposta  al  Consiglio 
Comunale. Dichiara, quindi, che il suo gruppo non può approvare una cosa del genere perché queste 
regolarizzazioni dovrebbero essere fatte a più ampio raggio e non dovrebbero riguardare solo alcuni 
abusivi  riservando  loro  dei  trattamenti  speciali.  Tra  l’altro  ritiene  che  la  delibera  riguardi  un 
incrocio che in alcuni orari è già molto affollato e trafficato. In conclusione, anticipa che il voto non 
favorevole su tale delibera e nemmeno su quella dei debiti fuori bilancio.
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Il  Presidente replica che affermare che si sta procedendo ad una regolarizzazione ad personam è 
una sciocchezza non veritiera, perché si sta dando la possibilità ad alcuni, come a tanti altri, abusivi 
di mettersi in regola. 
Da’  la parola al Direttore affinché possa rispondere sul primo quesito posto dalla Consigliera De 
Lorenzo.

Interviene il  Direttore Giuseppina Sarnacchiaro che saluta tutti.  Dichiara che la Terza è stata 
l’unica Municipalità  a consentire  la  frequenza in  presenza ai  bambini  diversamente abili  e  ciò, 
ovviamente,  è  stato possibile  in  base alle  precedenti  ordinanze della  Regione Campania che lo 
consentivano. L’ultima ordinanza,  precisamente la n.90, aggiunge un piccolo pezzo rispetto alle 
precedenti, quello relativo al collegamento con la classe. Quest’ultima cosa però non è più nelle 
possibilità  della  Municipalità  3,  giacché  tali  progetti  di  DAD  vanno  gestiti  a  livello  centrale. 
Sottolinea  di  essere  stata  tra  i  pochi  Direttori  di  Municipalità  a  sollevare  tale  problematica 
all’Assessore,  cioè  dell’adozione  d  progetti  che  consentissero  ai  bambini  diversamente  abili  di 
interagire con le proprie classi, in quanto lo spirito è quello di favorire una loro inclusione nella 
comunità scolastica più che trovar loro una sistemazione alternativa alla propria abitazione.  Il Dr. 
Paonessa dell’area educativa  del comune stava già prendendo contatti con l’Università per definire 
dei progetti, in modo da implementare la DAD,  ma la recentissima decisione di riaprire da domani 
le scuole fino alla prima elementare ha oramai reso superata la questione al momento.

Il Presidente da’ la parola al Consigliere Esposito Ciro.

Interviene il Consigliere Ciro Esposito per informare il Consiglio e il Presidente che, insieme  al 
Consigliere Capuozzo, è uscito dal gruppo di Forza Italia per passare al Gruppo Misto. Continua 
evidenziando che sul territorio municipale si è diffuso a macchia d’olio il fenomeno, di vecchia data 
e che conosciamo tutti, dell’abbandono degli ingombranti al di fuori di ogni regola.  Sollecita su tale 
punto l’azione politica della Municipalità sulla Polizia Ambientale di modo che essa intensifichi i 
controlli e mostri una maggiore presenza. 

Il  Presidente riconosce l’evidenza del fenomeno segnalato dal Consigliere Esposito e rassicura di 
aver  già  interloquito  in  proposito  con  l’Asia  e  la  Polizia  Ambientale.  Ricorda,  inoltre,  che  la 
settimana scorsa ha partecipato ad una riunione della  Commissione Ambiente con il  Presidente 
Vernetti e in quei giorni ha effettuato anche un sopralluogo ai Ponti Rossi, uno dei luoghi dove il 
fenomeno  è  più  frequente,  con  Maria  De  Marco  dell’ASIA e  con  la  Polizia  Ambientale.  La 
Presidente di Asia in quell’occasione ha rappresentato che attualmente molti  dipendenti  si sono 
ammalati di Covid  e ciò rende estremamente difficile organizzare i prelevamenti di ingombranti 
nelle strade. D’altro canto, aggiunge, negli ultimi mesi sono state fatte diverse azioni per mostrare 
una presenza sul territorio  sopratutto nella zona di San Carlo bassa, dove vi sono state diverse 
strade  attenzionate  rispetto  al  fenomeno  ovvero  liberate  dai  rifiuti  abbandonati.  Invita  tutti  a 
segnalare, anche via WhatsApp, eventuali zone in modo da poter allertare tempestivamente ASIA. 
Deve, purtroppo, aggiungere che la Polizia Ambientale non ha ancora fornito i dati sul fenomeno 
riscontrati  nella  Municipalità  e,  a  tal  proposito,  la  settimana scorsa è  partita  una nota ufficiale 
all’Assessore Clemente  e al Comandante della Polizia Locale per riuscire a capire il lavoro che tale 
Unità Operativa svolge in relazione a chi inquina e abbandona gli ingombranti sul nostro territorio e 
in particolare in alcuni punti, come Santa Teresa, la Sanità,Vico Lammatari, il Mendicicomio, San 
Carlo bassa, etc. Annuncia che vi sarà nei prossimi giorni un sopralluogo anche a via Carlo De 
Marco. Aggiunge di aver fatto ad ASIA la proposta di eliminare le campane nella zona di San Carlo  
bassa dove viene svolta anche la raccolta differenziata in quanto esse sono divenute un ricettacolo di 
ogni genere di rifiuti. 
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Interviene  la  Consigliera  Giuliana  De  Lorenzo per  replicare  in  base  al  Regolamento, agli 
interventi  precedenti.  Ringrazia il  Direttore per l’impegno dimostrato dalla Municipalità verso i 
bambini  disabili,  però,  visto che  non è escluso che  si  verifichino ulteriori  successive chiusure, 
chiede che i progetti sulla DAD nelle scuole comunali vengano portati avanti, sopratutto perché la 
DAD sarebbe propedeutica all’attivazione dei percorsi di inclusione per i bambini disabili. 

Il Presidente interviene per sottolineare che l’indirizzo della Municipalità sui progetti  in favore dei 
bambini con bisogni speciali nasce anche dalle risultanze di un Consiglio. Ricorda, tuttavia, che tale 
indirizzo trova origine nella forte intenzionalità in tal senso della Presidenza e del funzionario Carla 
Di Lanno, molto sensibile al tema. 
Successivamente, il Presidente introduce il primo punto all’o.d.g. e chiede se vi sono interventi.
Chiede di parlare il Consigliere Acampora cui viene data la parola.

Il  Consigliere  Gennaro  Acampora interviene  per  dire  di  nutrire  dei  dubbi  sulla  delibera  in 
discussione, inoltre, preannuncia che, come negli ultimi anni, non voterà per i debiti fuori bilancio e 
che lascerà la seduta. Chiede che tale delibera venga votata solo dalla maggioranza, se c’è. 

Il Presidente replica ritenendo utile ai fini della discussione di una ricostruzione della vicenda che 
ha portato alla delibera odierna. Ricorda che, circa un anno, un anno e mezzo fa,  alcuni Consiglieri 
della Sanità, unitamente al Parroco gli sottoposero la questione di un cittadino. In un successivo 
incontro con lo stesso, il Presidente disse che non c’era nessuna possibilità  di una regolarizzazione 
ad personam, ma che la Municipalità si poteva far garante di un processo di  istituzione di una 
piccolissima area mercatale che prevedesse due sole postazioni, anche con la partecipazione dei 
cittadini  della  zona  e  della  Fondazione  San  Gennaro,  che  aveva  riqualificato  quella  piazza 
impiegando circa 30.000 euro. Quindi, qualora il Consiglio Municipale avesse adottato la delibera, 
qualora l’amministrazione comunale l’avesse approvata, qualora fosse stato emesso  un bando per 
l’assegnazione di queste due postazioni, la persona avrebbe potuto aver la possibilità di emersione 
dalla sua condizione di abusivo. D’altro canto, quella piazza attualmente è oggetto di sversamenti di 
rifiuti  e  ingombranti per  cui,  probabilmente,  l’istituzione dell’area mercatale  scoraggerebbe tale 
fenomeno.  Aggiunge che,  a suo parere,  in questo momento storico occorra adottare anche sulle 
piccole questioni un senso di responsabilità che comporti una disponibilità al dialogo e al confronto 
da parte di tutti. Conclude dicendo che un colloquio istituzionale si costruisce  non solo sulle grandi  
cose ma anche su quelle piccole.

Interviene il  Consigliere  Gennaro Acampora per dire che o si decida che a partire da domani e 
fino alla fine del mandato, si  concordi prima dei consigli anche “come intervenire e come parlare” 
oppure, per quanto lo riguarda, anche per una questione politica, egli continuerà a sostenere che se 
la  maggioranza  ha  i  numeri  è  giusto  che  queste  scelte  se  le  voti  da  sola  senza  il  contributo  
dell’opposizione.

Interviene il  Presidente per  affermare che  nell’ultima riunione dei capigruppo come opposizione 
era presente solo il Consigliere Acampora al quale egli  stesso ebbe  modo di  dichiarare il proprio 
apprezzamento  per  tale  scelta.  In  quella  occasione  venne  stabilito  che  ci  sarebbe  stato  questo 
Consiglio  su  questo  tema  e  altri  consigli  su  altri  temi  e  questo  a  lui  sembra  significhi  aver 
concordato. Poi se c’è bisogno di un ulteriore telefonata mezz’ora prima del Consiglio chiederà 
all’Assessore Giordano di provare a sentire tutti prima dei Consigli.
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Interviene il Consigliere Fabio Greco per dire che come gruppo hanno dimostrato che preferiscono 
parlare dei temi e non fare faziosità politiche. Dichiara di non comprendere perché si parla solo due 
stalli, perché probabilmente ci sarebbe lo spazio anche per installarne altri.

Interviene il Presidente per dire che è il massimo numero di stalli per quella piazza che può essere 
verificato  anche  direttamente  su  Google  Map.  La  scelta  dipende  anche  dalle  risultanze  di  un 
sopralluogo con la Polizia Municipale e con l’ufficio tecnico.

Interviene il Consigliere Fabio Greco per replicare che considera due stalli una scelta riduttiva. 

Interviene il Presidente per rispondere che questo tema poteva essere portato in Commissione e si 
poteva fare un ulteriore approfondimento con il servizio tecnico anziché sollevare ora la questione.

Non essendoci altri interventi, viene posta in votazione la delibera mediante l’espressione di voto 
per alzata di mano.

ACAMPORA GENNARO P GIOVINETTI GIUSEPPE P
ALUZZI REGINA P GRECO FABIO P
CAPUANO MARIO A GUIDA CIRO P
CAPUOZZO CLAUDIO A KESLER TERESA P
CATANZANO FABRIZIO P LAUDATI LUIGI P
CRISTOFARI DOMENICO P LEONE CARLO P
D'ALESSANDRO FEDERICA P MANETTA GENNARO A
DE LORENZO GIULIANA A MANFREDI PIO P
DI GUIDA SERGIO A PACIFICO RAFFAELE P
ESPOSITO CIRO P PADULANO MICHELE P
ESPOSITO GIOVANNI A PETAGNA GABRIELE P
FERULLO ANDREA A PETRICCIUOLO SARA P
FLOCCO SALVATORE A PIEMONTESE DEBORA P
FUCCI LUIGI P TERRIBILE VINCENZO P
GAROFALO FRANCESCO A VESPA VALERIA A

Consiglieri presenti:      20
Consiglieri favorevoli:   19
Consiglieri astenuti:      1  
Il Presidente accertata l’espressione di voto per alzata di mano, chiedendo conferma 
agli scrutatori, dichiara che la delibera è approvata a maggioranza dei presenti.
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Il  Presidente  passa  a  trattare  il  secondo punto  all’o.d.g.  Chiede  se  qualcuno vuole  intervenire. 
Poiché nessuno lo richiede mette in votazione la delibera sui debiti fuori bilancio per  alzata di 
mano.

ACAMPORA GENNARO A GIOVINETTI GIUSEPPE P
ALUZZI REGINA P GRECO FABIO P
CAPUANO MARIO A GUIDA CIRO P
CAPUOZZO CLAUDIO A KESLER TERESA P
CATANZANO FABRIZIO P LAUDATI LUIGI P
CRISTOFARI DOMENICO P LEONE CARLO P
D'ALESSANDRO FEDERICA P MANETTA GENNARO A
DE LORENZO GIULIANA A MANFREDI PIO P
DI GUIDA SERGIO A PACIFICO RAFFAELE P
ESPOSITO CIRO P PADULANO MICHELE P
ESPOSITO GIOVANNI A PETAGNA GABRIELE P
FERULLO ANDREA A PETRICCIUOLO SARA P
FLOCCO SALVATORE A PIEMONTESE DEBORA P
FUCCI LUIGI P TERRIBILE VINCENZO P
GAROFALO FRANCESCO A VESPA VALERIA A

Consiglieri presenti:      19  
Consiglieri favorevoli:   19
Il Presidente accertata l’espressione di voto per alzata di mano dichiara che la delibera 
è approvata all’unanimità dei presenti.

Non essendoci ulteriori interventi, il Presidente dichiara  sciolta la seduta.  Sono le  ore 12:56.  Del 
che è verbale.

  IL SEGRETARIO    IL PRESIDENTE
   D.ssa Giuseppina Sarnacchiaro                Ivo Poggiani
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